



PENYELENGGARA PENDIDIKAN YAYASAN SALIB SUCI  
**SEKOLAH DASAR SANTO AGUSTINUS**

Terakreditasi "A"

Jl. Jend. Ahmad Yani No 273, Bandung

Telp : (022) 7217631, E-mail : agustinus\_sd@yahoo.com



## RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **ALEXANDRA ADRIANA SURYAJAYA**

Nomor Induk / NISN : **131401001/ 0079304736**

Kelas : **4A**

Nama Sekolah : **SD SANTO AGUSTINUS**

Semester : **2 (dua)**

Alamat Sekolah : **Jl. Ahmad Yani No 273**

Tahun Pelajaran : **2016-2017**

### A SIKAP

DESKRIPSI	
1. Sikap Spiritual	Sandra, sangat baik dalam sikap ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah belajar, toleransi dalam beribadah,
2. Sikap Sosial	Sandra, sangat baik dalam sikap tanggung jawab, sopan santun, baik dalam sikap jujur, disiplin, peduli, percaya diri,

### B PENGETAHUAN

NO	MUATAN PELAJARAN	KKM	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	93	A	Sandra, sangat baik dalam memahami aneka doa dalam Gereja sebagai ungkapan iman kepada Allah. Baik dalam memahami Firman Allah sebagai landasan dalam berelasi dengan sesama.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	88	B	Sandra, sangat baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. baik dalam menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	70	86	B	Sandra, sangat baik dalam menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi. baik dalam menggali isi dan amanat puisi yang disajikan secara lisan dan tulis dengan tujuan untuk kesenangan.
4	Matematika	70	87	B	Sandra, sangat baik dalam menjelaskan faktor dan kelipatan suatu bilangan. baik dalam menjelaskan dan menentukan faktor persekutuan, faktor persekutuan terbesar (FPB), kelipatan persekutuan, dan kelipatan persekutuan terkecil (KPK) dari dua bilangan berkaitan dengan kehidupan sehari-hari.

NO	MUATAN PELAJARAN	KKM	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	87	B	Sandra, sangat baik dalam membandingkan siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup yang ada di lingkungan sekitar dan upaya pelestariannya. Baik dalam mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternatif (angin, air, matahari, panas bumi, bahan bakar organik, dan nuklir) dalam kehidupan sehari-hari.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	87	B	Sandra, sangat baik dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi dalam meningkatkan kehidupan masyarakat di bidang pekerjaan, sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi. baik dalam mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi.

### C KETERAMPILAN

NO	MUATAN PELAJARAN	KKM	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	90	B	Sandra, sangat baik dalam mempraktikkan aneka doa dalam Gereja sebagai ungkapan iman kepada Allah. Cukup dalam melaksanakan Firman Allah sebagai landasan dalam berelasi dengan sesama.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	85	B	Sandra, baik dalam mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam menceritakan makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	70	82	B	Sandra, sangat baik dalam menyampaikan pengetahuan baru dari teks nonfiksi ke dalam tulisan dengan bahasa sendiri. Cukup dalam menyajikan hasil membanding watak setiap tokoh pada teks fiksi secara lisan, tulis, dan visual.
4	Matematika	70	88	B	Sandra, sangat baik dalam membaca data diri peserta didik dan lingkungannya yang disajikan dalam bentuk diagram batang. Baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan faktor persekutuan, faktor persekutuan terbesar (FPB), kelipatan persekutuan, dan kelipatan persekutuan terkecil (KPK) dari dua bilangan berkaitan dengan kehidupan sehari-hari.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	85	B	Sandra, sangat baik dalam menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi. Baik dalam membuat skema siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup yang ada di lingkungan sekitarnya, dan slogan upaya pelestariannya.

NO	MUATAN PELAJARAN	KKM	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	84	B	Sandra, sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi mengenai keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia. Baik dalam menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dalam meningkatkan kehidupan masyarakat di bidang pekerjaan, sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi.
7	Seni Budaya dan Keterampilan	75	85	B	Sandra, baik dalam menyanyikan lagu dengan gerak tangan dan badan sesuai dengan tinggi rendah nada. Cukup dalam menggambar alam berdasarkan pengamatan keindahan alam.
8	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	75	81	C	Sandra, baik dalam mempraktikkan salah satu gaya renang dalam jarak tertentu. Cukup dalam mempraktikkan berbagai aktivitas kebugaran jasmani untuk mencapai tinggi dan berat badan ideal.

#### D MUATAN LOKAL PENGETAHUAN

NO	MUATAN PELAJARAN	KKM	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
9	Bahasa Sunda	70	88	B	Sandra, sangat baik dalam memahami cara membuat pengumuman dan cerita Si Kabayan Ngala Tutut. Baik dalam memahami isi pupuh Balakbak dan Ladrang
10	Bahasa Inggris	70	82	B	Sandra, good in expressing in writing about job. Good in expressing in writing about present tense.

#### E MUATAN LOKAL KETERAMPILAN

NO	MUATAN PELAJARAN	KKM	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
9	Bahasa Sunda	70	90	A	Sandra, sangat baik dalam dapat bercerita dongeng Si Kabayan Ngala Tutut. Sangat baik dalam dapat melakukan percakapan telepon.
10	Bahasa Inggris	70	73	C	Sandra, baik dalam expressing in verbal about address and phone number. Cukup dalam expressing in verbal about asking for/giving/refusing permission.
11	TIK/Komputer	70	85	B	Sandra, baik dalam membuat powerpoin untuk presentasi.

**F EKSTRAKURIKULER**

NO	KEGIATAN EKSTRAKURIKULER	CAPAIAN	KETERANGAN
1	DRUM BAND	B	Dapat memainkan alat musik drumband
2		-	-
3		-	-

**G PERKEMBANGAN FISIK, KESEHATAN, DAN PRESTASI**

**1 PERKEMBANGAN FISIK DAN KESEHATAN**

NO	ASPEK FISIK DAN KESEHATAN	KETERANGAN	
		SEMESTER 1	SEMESTER 2
1	Tinggi Badan	127 CM	128 CM
2	Berat Badan	25 KG	27 KG
3	Pendengaran	Baik	Baik
4	Penglihatan	Baik	Baik
5	Gigi	Baik	Baik

**2 CATATAN PRESTASI**

NO	NAMA PRESTASI	SEMESTER 1
		KETERANGAN
1	-	-
2	-	-

NO	NAMA PRESTASI	SEMESTER 2
		KETERANGAN
1	-	-
2	-	-

H CATATAN PENGEMBANGAN DIRI

NO	MUATAN PELAJARAN	KKM	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Bahasa Mandarin	65	81	B	Sandra, sangat baik dalam Xiaohua Qu Yiyuan Le. Cukup dalam Xiao Niao Hui Changege.
<p>Belajar sedikit demi sedikit setiap hari lebih berarti dari pada belajar sekali dalam jumlah banyak</p>					

I KETIDAKHADIRAN

SAKIT	IZIN	TANPA KETERANGAN
2	-	-

Orang Tua / Wali

Bandung, 18 Juni 2017

Wali Kelas 4A



Catharina Kristiari, S.Pd.SD

Keputusan :

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan semester 2, peserta didik ditetapkan

**NAIK**  
 naik ke kelas : 5 (Lima)  
 tinggal di kelas : -



Bandung, 18 Juni 2017  
Kepala SD SANTO AGUSTINUS

Antonius Sigit Novianto, S.Ag